

たいりよくこうじょう とりく しゅざい う
— 体力向上の取り組み取材を受けました —

先生のまねしてダンスしよう!



↑ 音楽に乗って、楽しく踊る1年生。曲は月替わり。



↑ 「体育の授業や学校全体の取り組みを通して、運動に親しみながら健康の保持増進と体力の向上を図っています」と話す芝田校長(中央)



↑ サーキットの一部。砂場でジャンプ! 遠くにとべたかな?



↑ 向かい合ってリズムダンスをする3年生。

がつか しょうがっこう こ げんき しんぶん ※1
6月7日、くすのき小学校が「おおさか子ども元気アップ新聞」
の取材を受けました。同校では全学年、年間を通じてリズムダンス
やサーキット運動※2に取り組み、休み時間に運動教室を開くなど、
がっこうぜんたい どくじ たいりよくこうじょう とりく おこな ふいき しょうがく
学校全体で独自の体力向上の取り組みを行っており、府域の小学
せい しょうかい ひ しんぶんしゃ しゅざい こ
生に紹介しようと、この日、新聞社が取材に来られました。カメラの
まえ こ たの うんどう
前で子どもたちは楽しそうにダンスをしたり、サーキット運動をしな
すなば ゆうぐ まわ おも き からだ うご
がら砂場や遊具を回って思い切り体を動かしていました。

※1 発行:毎日新聞社 協力:大阪府教育委員会

子どもの体力向上に関する記事を掲載。年3回発行し、府内の小学校を通じて児童に無料で配布される。

※2 数種類の運動を組み合わせて行う体力づくり